



Jugendparlament Oberuzwil

Du möchtest etwas in der Gemeinde bewegen? Du hast Ideen, was in Oberuzwil noch besser werden kann? Und findest du, dass die Stimmen der Jugendlichen mehr gehört werden sollten?

Dann schau doch mal beim Jugendparlament Oberuzwil vorbei!

Im Jugendparlament Oberuzwil diskutieren wir über spannende Themen und der Gemeinderat will wissen, was du über aktuelle Projekte denkst. Ausserdem kannst du deine eigenen Ideen und Projekte einbringen, die auch direkt als Antrag an den Gemeinderat oder an die Verwaltung gestellt werden können!

Neuigkeiten über
Instagram:



[https://www.instagram.com/
jugendtreffmondo/](https://www.instagram.com/jugendtreffmondo/)





Wie muss ich mir das Jugendparlament vorstellen?

- Etwa zwei Sitzungen pro Jahr, jeweils am Samstag um 10 Uhr.
- Für alle Jugendlichen ab Eintritt in die Oberstufe bis zum 19. Altersjahr
- Spiel, Spass und gemeinsames Essen

Wenn du Lust hast, dabei zu sein, melde dich gerne an:
(E-Mail an fabio.wagner@oberuzwil.ch mit Angabe von Vor-/Nachnamen, Alter, falls vorhanden: Handynummer).



fabio.wagner@oberuzwil.ch

Bei **Fragen** darfst du dich gerne an Fabio (zuständiger Gemeinderat für das Ressort Jugend) wenden: fabio.wagner@oberuzwil.ch.

Wir freuen uns auf dich!

Was jetzige Mitglieder im Jugendparlament sagen:

«Ich engagiere mich im Jugendparlament, weil Veränderung nur durch aktives Handeln und nicht nur durch Reklamieren erreicht wird. Dies gilt besonders für junge Menschen, die oft zu wenig in der Politik vertreten sind.»

Janik Niffeler

«Wir möchten uns im Jugendparlament engagieren, damit wir eine Stimme in der Gemeinde bekommen und wir die Chance haben, die Anliegen der Jugendlichen zu vertreten und zu verbessern.»

Corinne Lenz und
Mara Küng

